

Technologiestiftung Berlir

Innovation & Prototyping Lak

WER DARF WEN DIT

DU L1EBST?

Eine von der Stanford University
durchgeführte Studie hat gezeigt, dass eine
KI die sexuelle Präferenz von Menschen anhand
ihrer auf Dating-Sites veröffentlichten
Bilder erkennt. Hatte sie fünf Bilder zur
Verfügung, konnte die KI homosexuelle Männer
zu 91% und homosexuelle Frauen zu 83%
erfassen. Dies wirft gravierende Fragen zur

Ethik der Gesichtserkennung auf. Was bedeutet solch eine Software für Menschen in Ländern, in denen Homosexualität verboten ist und verfolgt wird? Aber auch der biologische

Ursprung unserer Sexualität könnte nun neu verhandelt werden, denn die Studie vermutet, dass die sexuelle Präferenz durch die Exposition mit bestimmten Hormonen vor der

Geburt zurückzuführen ist – und damit – von Geburt an festgelegt.

Mehr erfahren unter:
http://ki.technologiestiftung-berlin.de